

PERS

Gubernur Jawa Timur, Kukuhkan Paskibraka Provinsi Jawa Timur 2022

Basuki - PERS.CO.ID

Aug 16, 2022 - 20:15



Surabaya - Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Provinsi Jawa Timur 2022, resmi dikukuhkan oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, M.Si. Dankogartap III/Sby Mayor Jenderal TNI. Nurchahyanto, M.Sc, didampingi Kaskogartap III/Sby Brigadir Jenderal TNI (Mar) Much. Sulchan, M.Tr, (Han), M. Tr. (Opsla) menghadiri secara langsung Pengukuhan Paskibraka ini, dilaksanakan dalam upacara pengukuhan yang digelar di halaman Gedung Negara Graha Jl. Gubernur Suryo no. 7 Kec. Genteng Kota Surabaya. Kegiatan dalam masa pandemi Covid 19 ini membawa nuansa tradisi baru, .Selasa (16/08/2022)



Gubernur Jawa Timur dalam amanatnya mengucapkan selamat , kepada Pasukan Pengibar bendera pusaka yang akan bertugas mengibarkan dan menurunkan bendera pusaka pada hari ulang tahun kemerdekaan Republik Indonesia yang 77 besok tanggal 17 Agustus tahun 2022. Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa juga berpesan “kepada para pelajar yang terpilih menjadi anggota Paskibraka, tugas ini adalah tugas negara dan tugas mengibarkan bendera pusaka pada saat detik-detik proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia bukan tugas biasa-biasa saja oleh karena itu kepada seluruh orang tua yang mendampingi mohon didoakan semua yang bertugas pada upacara HUT RI kemerdekaan yang ke-77 besok pada saat penurunan bendera mudah-mudahan semua berjalan lancar dan semua berjalan khidmat. “ujarnya.



Dalam prosesi pengukuhan Paskibraka ini, dilakukan pengucapan Ikrar Putra Indonesia yang dipimpin oleh Kepala Dinas Kepemudaan dan Keolahragaan Provinsi Jawa Timur, Pulung Causar, S.STP.,M.M yang diikuti oleh seluruh anggota Paskibraka, bertugas perwakilan anggota Paskibraka pemegang ujung bendera Merah Putih saat pengucapan Ikrar adalah Safrina Mumtaz dari kabupaten sumenep.



Dalam realese yang dikeluarkan oleh Pen Kogartap III/Sby dalam rangka peringatan HUT RI – 77 Kemerdekaan Republik Indonesia yang dihadiri sekitar 100 undangan dengan penanggung jawab kegiatan Pulung Causar, S.STP.,M.M (Kadispora Prov Jatim), hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, M.Si, didampingi Forkopimda dan tamu stake holder Provinsi jatim